
 

 

 
Requerimento nº 147/2025 
  
 
Autor: Thárik G. Varotto 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer a colocação de academia ao ar livre no bairro Lagoinha. 
 
Justificativa: 
 
As academias ao ar livre são bastante importantes, pois permitem as pessoas 
a realizarem atividades físicas durante todo o dia, de forma gratuita, 
principalmente em locais com menos recursos, acesso e menor 
disponibilidade de tempo. 
Tem por objetivo promover a saúde e o bem-estar, contribuindo para a 
prevenção de vários tipos de doenças crônicas, além de melhorar a 
capacidade física e a saúde mental.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de maio e 2025. 
 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 


